



Andreas Berger realisierte mit Illusionsmalerei Wunsch der Schützen

In der Allagener Schützenhalle wurden Stadtbild und Geschichte prägende Bauwerke von Illusionsmaler Andreas Berger als dauerhafte Zeitzeugen in Dispersionsfarbe aufgetragen. Die Bilder zeigen die Schützenhalle, das ehemalige Spritzenhaus sowie das längst abgerissene Kriegerdenkmal der Gemeinde und passen sich in der Ausführung durch den Künstler perfekt in die neue Innenraumgestaltung der Halle ein. Berger nutzte alte Vorlagen zur Realisierung dieses Auftrages und war - ohne Entwurfsgestaltung - rund fünf Stunden pro Bild mit der Realisierung des Schützenwunsches beschäftigt. ■ Foto: U. Schmallenberg